



Chofer servicia su auto en uno de los Cupet de La Habana. Foto: Abel Padrón Padilla/ Cubadebate

La actualización de precios de los combustibles en Cuba y su comercialización en divisas en una red seleccionada de servicentros, prevista a partir de este 1 de febrero, se aplaza, por un incidente de ciberseguridad en los sistemas informáticos para la comercialización, informó la viceministra de Economía y Planificación de Cuba, Mildrey Granadillo.

“Ratificamos que las proyecciones del gobierno para corregir las distorsiones e impulsar la economía del 2024, solo se implementarán si están creadas las condiciones para ello”, dijo en su intervención en el Noticiero del Mediodía.

Agregó que el incidente de ciberseguridad ha sido a causa de un virus desde el exterior, no obstante, se continúa investigando.

**Las condiciones logísticas y la venta de combustible se mantienen en los niveles que realizamos hasta el momento.** No va a existir una paralización, concluyó.

## **Aplazan actualización de precios de los combustibles en Cuba**

Última actualización: Jueves, 01 Febrero 2024 12:14

Visto: 172

---

**En video, aplazan actualización de precios de los combustibles en Cuba**